



Bericht Mitgliederversammlung 2023

Am 19. März 2023 fand im Ernst-Dondorf-Haus in Ober-Rosbach die **Mitgliederversammlung des Obst- und Gartenbauvereins Rosbach vor der Höhe e.V.** statt. Der 1. Vorsitzende Bernd Giar begrüßte die Teilnehmer – unter ihnen auch Rosbachs Bürgermeister Steffen Maar und Ortsvorsteher Christian Lamping.

Nach der Totenehrung folgte der **Bericht über die zahlreichen Aktivitäten im vergangenen Vereins-Jahr 2022**. Darunter fielen u.a. der mit mehr als 75 Interessenten gut besuchte Obstbaum-Schnittlehrgang zu Jahresanfang, das Schmücken des Osterbrunnens am Marktplatz, eine Müllsammelaktion am Kirschenberg, die Blütenwanderung zusammen mit dem HGV im April, Unterstützung des FC beim Fest auf der Kapersburg am Vatertag, die Teilnahme am Stadtradeln sowie dem 50-jährigen Stadtjubiläums-Fest in Rosbach. Highlight im Vereinsjahr war das Apfelfest im September an der Wasserburg in Nieder-Rosbach, das trotz regnerischem Wetter sehr gut besucht war. Mit der umfangreichen Obstbaum-Sammelbestellung im November endete die Reihe der Vereinsaktivitäten in 2022.

Als erfreulich hob der 2. Vorsitzende Hans-Martin Blüder die **Entwicklung der Mitgliederzahl des OGV** hervor. Im vergangenen Jahr traten 55 neue Mitglieder dem OGV bei - der höchste Zuwachs seit Bestehen des Vereins, der aktuell 246 Mitglieder umfasst. Der Anstieg geht insbesondere auf die jüngeren Altersgruppen zurück. Waren 2021 nur 25% der Mitglieder *unter* 60 Jahre alt, so sind es inzwischen 40%. Die gesteigerte Attraktivität des Vereins, eine kontinuierliche Mitgliederwerbung durch persönliche Ansprache oder durch spezielle Aktionen sind die Hauptgründe für die positive Entwicklung. Es folgte der **Bericht des Kassenwarts** Peter Rasch für das Jahr 2022 und der **Bericht der Revisoren** Horst Pauly und Gerhard Schmidt. Sie bescheinigten eine ordnungsgemäße, transparente Buchführung, woraufhin die Mitgliederversammlung dem Gesamtvorstand einstimmig die Entlastung erteilte. Als Revisoren für das laufende Vereinsjahr wurden Gerhard Schmidt bestätigt und Sigrid Katzer-Schöffel neu gewählt.

Neuwahlen standen auch für den gesamten Vorstand an. Für die neue 3-jährige Amtsperiode ab November 2023 wurden die beiden Vorsitzenden Bernd Giar und Hans-Martin Blüder wiedergewählt, ebenso wie der Kassierer Peter Rasch. Neu gewählt wurden als Schriftführerin Nadine Schäfer sowie Beisitzer Ulf Wetzels. Die Beisitzer Harald Wania, Marlis Heller und Hans-Wosch wurden in ihrem Amt bestätigt. Alle Wahlen erfolgten einstimmig.



Hans Wosch, Peter Rasch, Bernd Giar, Hans-Martin Blüder, Ulf Wetzels, Harald Wania, Nadine Schäfer, Marlis Heller

In der **Vorschau für das laufende Jahr** sind wieder eine Reihe von Aktivitäten und Projekte geplant, so auch ein **gemeinsames Gartenprojekt der Stadt Rosbach mit dem Obst- und Gartenbauverein**. Hier sollen bis zum Herbst auf einem städtischen Grundstück in Nieder-Rosbach, angrenzend an die Wasserburg, kleine Gartenparzellen/Beete errichtet werden. Rosbacher Bürgerinnen und Bürgern, die über keinen eigenen Garten verfügen, soll es hiermit ermöglicht werden, auf kleinen Raum Gemüse anzubauen. Die organisatorische Betreuung der Anlage erfolgt durch den OGV. Am Ende der Mitgliederversammlung lud der Verein zu Kaffee und Kuchen ein.